

21 de abril de 2022

Energía de Pereira hace entrega del sistema solar fotovoltaico de Expofuturo



En el marco del Foro de Gerentes realizado este jueves 21 de abril por la Cámara de Comercio de Pereira, la Empresa de Energía de Pereira hizo entrega oficial del **sistema solar fotovoltaico del Centro de Convenciones - Expofuturo**. Ahora este centro de eventos le da la bienvenida a su nueva energía.

El sistema fotovoltaico está construido en un área de 698 metros cuadrados, con 232 paneles, tiene una potencia total instalada de 99.76 kilovatios pico, representado en el 35% del consumo del centro de eventos.

Con este proyecto se dejará de emitir a la atmosfera 65 toneladas de CO2 al año, equivalente a la siembra de 344 robles.

"Nos unimos a la transformación energética del país, hoy en día las empresas debemos

pensar en esta alternativa como opción sostenible, por el planeta y por las actuales y futuras generaciones. Por eso, en la Cámara de Comercio y en el Centro de Convenciones Expofuturo vimos un gran beneficio con este nuevo proyecto, no solo económico sino también ambiental, aportando a la reducción de emisiones de gases efecto invernadero y a la lucha contra el cambio climático" afirmó Jorge Iván Ramírez, gerente de la Cámara de Comercio.

Así, ya son 11 los instalados por Energía de Pereira en distintas empresas e instituciones de gran reconocimiento e importancia para la ciudad.

Comunicaciones Energía de Pereira

Video: <https://youtu.be/T2CrzUI72ns>



@EnergíaPereira



/Energía de Pereira



/Energía de Pereira